

Gymnastique. 322 adhérents à l'AGK

Le Télégramme - Publié le 13 janvier 2019 à 15h22



Suite au gala, Sylvie Duby a remis la somme de 350 € à Joël Bougaran et Christian Deniel, coprésidents de la Diagonale du Souffle.

L'Association gymnique les Kerhorres (AGK) organisait, vendredi 11 janvier, salle Yves-Bourhis, un temps convivial à l'occasion de la nouvelle année. Sylvie Duby, présidente de l'AGK, en a profité pour dresser un bilan de l'année écoulée et présenter les nouveaux projets du club. Moment important également, la remise, suite au gala, d'un chèque à la Diagonale du Souffle.